



Programa A.G.U.A.

La Confederación Hidrográfica del Ebro licita la restauración de las riberas del río Tirón, en Belorado (Burgos)

- El proyecto tiene un presupuesto de 547.597 euros y contará con financiación de Fondos FEDER europeos en un 70%
- Se enmarca en el convenio firmado en enero de este año entre el Organismo de Cuenca y la Junta de Castilla y León que destina 2.000.000 de euros para la ejecución de trabajos de recuperación de riberas en la provincia de Burgos.

09, oct. 07- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha aprobado la licitación del proyecto de "Adecuación de cauce y márgenes en la Cuenca del río Tirón, en el término municipal de Belorado (Burgos)", con un presupuesto de 547.597 euros y que contará con financiación en un 70% de Fondos FEDER de la Unión Europea.

El objetivo de los trabajos es el de acercar de nuevo el río Tirón a la población de Belorado a través de la recuperación de sus valores naturales. En concreto se potenciará la franja vegetal, se mejorará la zona de merenderos, se realizarán nuevas plantaciones y se acondicionará un paseo longitudinal para estabilizar las márgenes del río.

La actuación se enmarca en el convenio firmado en enero de este año entre el Organismo de Cuenca y la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León que permite destinar 2.000.000 de euros para la ejecución de trabajos de recuperación de riberas en la provincia de Burgos. A esto se suma otro convenio específico para la "Adecuación y recuperación ambiental de la ribera y la margen izquierda del río Ebro en Miranda de Ebro, Burgos"



Además, las actuaciones se integran en el convenio del Ministerio de Medio Ambiente y la Junta de Castilla y León sobre actuaciones del Plan Forestal Español.

Estas actuaciones siguen las líneas del Programa A.G.U.A (Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua), del Ministerio de Medio Ambiente, un programa que contribuye a la regeneración ambiental del dominio público hidráulico y de sus ecosistemas relacionados.